



▲法被姿で防火を呼びかける赤羽根保育園の園児たち



▲布製のディスクの行方に集中します



▲新入生へ式辞を述べる山田貴三校長

3月11日(水)

みんなの安全  
火の用心!

**春季火災予防運動**の一環として、漆田第一・東部・赤羽根保育園で防火パレードが行われ、計340名の園児が参加しました。音楽に合わせて拍子木を打ち鳴らしながら、元気いっぱい「火の用心」を呼びかける園児たちに、道行く人は目を細めていました。

3月22日(日)

チームワークが  
勝利へのカギ

**田原市ディスクドッジ大会**が渥美運動公園屋内競技場で開催されました。年齢や性別に関係なく競い合えるこのスポーツは人気があり、市内から15チーム約200名が参加しました。参加者は、仲間と声を掛け合いながら駆け回り、さわやかな汗を流しました。

4月2日(木)

「たつぷく」生の  
学生生活が始まる

**田原福祉専門学校入学式**が行われ、27名が入学しました。地域行事へ参加したり、手作りの学園祭へ地域の方を招いたりするなど、市民の皆さんと接する機会が多い同校の学生たち。田原市の静かな環境の中で、介護福祉士の国家資格取得を目指します。